



6年生の皆さん、今までありがとう

2月28日（火）、卒業式までの登校があと12日となったこの日、新児童会の進行で6年生を送る会が行われました。最初は6年生へのインタビューでした。1年生から順に「好きな給食は?」「6年生での一番の思い出は?」と質問が続きました。「カレーです」「修学旅行です」と答えは結構一致してました。〇×クイズは、学校の歴史など難問が多く、四苦八苦していました。その後は、久しぶりのフルーツバスケット。みんなでじゃれ合ってるみたいで、見ている方も楽しかったです。最後は、プレゼント交換。6年生からは手づくりの雑巾と手紙、在校生からは写真付き首飾りとメッセージカードが贈られました。



これまで優しくしてくれてありがとうございました。

分からないからとりあえず〇うわっ、当たった!



今年度は、キラキラ班（異年齢集団班）集会活動に重点的に取り組みました。6年生は、その集会を上手に運営し、多くの意見を導いてくれました。下級生の皆さんは、その姿をお手本に、しっかり頑張ってくださいね!(^^)!

愛校奉仕作業

2月末、5・6年生が愛校奉仕作業として、普段掃除しないようなところをきれいにしてくれました。



読み聞かせ会

2月16日（木）は、今年度最後の読み聞かせ会でした。ボランティアの皆様、ありがとうございました。



最後のクラブ活動

2月15日（水）のクラブ活動は、6年生の提案で砂場で町づくり。極寒の日でしたが、「子どもは風の子、元気な子」です。協力して仕上げました。

